

Sobre las conversaciones en Berlín

La estancia del Presidente de la Junta Política en Berlín

LA LINEA **Berlín-Roma-Tokio**

ALCANZARA HOY SU

MAXIMA ACTUALIDAD

HOY CONFERENCIARA EN BERLIN EL

EL CONDE CIANO

SALE PARA BERLIN

Roma, 26. -- El Conde Ciano ha salido para una visita corta a la capital alemana, en la mañana de hoy. El objeto de la visita que realiza el Conde Ciano es, según los círculos diplomáticos, tratar de las cuestiones que se derivan de la situación en el Mediterráneo.

Parece ser que también se tratará de la actitud de los EE. UU. como potencia que ayuda a Inglaterra y a la que se concede gran importancia por los países del Eje. - EFE.

LA PRENSA ITALIANA SE EXTIENDE EN COMENTARIOS SOBRE LAS ENTREVISTAS DE BERLIN

Roma, 26. -- La prensa italiana de hoy concentra su atención en el nuevo viaje del Ministro de Negocios Extranjeros, Conde Ciano, a Berlín, y en las conversaciones del Führer con el Ministro de la Gobernación español, señor Serrano Suñer.

Los diarios hacen destacar que la guerra del Eje contra Inglaterra y su Imperio ha entrado en una nueva fase. "Il Giornale d'Italia" escribe que es muy natural que la España amiga esté al lado de las potencias del Eje para tratar los problemas de importancia vital.

La actividad diplomática -- añade el diario -- y las acciones de los campos de batalla se reúnen en un plan de armas y así han de conducir por fin a la victoria final cierta.

El diario oficioso continúa diciendo: Churchill y la propaganda británica intentan en vano disimular los efectos devastadores de la acción alemana; pero los hechos valen más que las palabras. Se debe tener la seguridad de que las acciones alemanas contra Inglaterra serán aún extendidas y ampliadas. La actividad diplomática italiana se ocupará sobre el Mediterráneo y Egipto. -- EFE.

COMO VISITA NECESARIA SE CALIFICA LA DEL CONDE CIANO A BERLIN

Roma, 26. -- Los círculos competentes romanos califican el viaje de Ciano a Alemania como una de las visitas necesarias, durante las cuales se estudian las necesidades que emanan de la situación política y militar.

Conde Ciano

y el señor

Serrano Suñer

Berlín, 26. -- El Ministro de la Gobernación de España, Sr. Serrano Suñer, pasó la mañana de hoy despachando en su hotel con sus Secretarios. Para el viernes se espera una conversación del Sr. Serrano Suñer con el Conde Ciano.

El Ministro de Relaciones Exteriores del Reich, von Ribbentrop, se encuentra también en Berlín. - EFE.

Ya el editorial de Virgilio Gayda, publicado el miércoles en el "Giornale d'Italia" se refiere a la conferencia que tuvo en Roma el Ministro de Relaciones Exteriores de Alemania von Ribbentrop e insinúa, que a ésta seguirán otras conferencias de las potencias del Eje. -- EFE.

UN COMUNICADO SOBRE EL VIAJE DEL CONDE CIANO

Roma, 26. -- Se ha publicado el siguiente comunicado:

"El Ministro de Asuntos Exteriores, Conde Ciano, ha salido a las ocho de la mañana de la estación Termini. Subieron con él al tren especial que le conducirá a Alemania, los Embaja-

dores del Reich en Roma, von Macgen sen, y de Italia en Berlín, Alfieri.

El Conde Ciano fué despedido en la estación por el Ministro de Educación Nacional, los Subsecretarios de Interior y Asuntos Albaneses, el Jefe de su Gabinete, varios altos funcionarios de su departamento y varios miembros de la Embajada alemana." --EFE.

LA ENTREVISTA DEL CONDE CIANO Y EL MINISTRO ESPAÑOL SE CELEBRARA ESTA TARDE

Berlín, 26. -- Mañana por la tarde, el Ministro español, señor Serrano Suñer se entrevistará con el Ministro italiano Conde Ciano. -- EFE.

Al mediodía se publicará un comunicado de gran importancia para el desarrollo futuro de la política internacional

Berlín, 26. -- De la redacción de la Agencia EFE en la capital del Reich.

Conforme habíamos anunciado, el Ministro italiano de Asuntos Exteriores, Conde Ciano, llegará mañana a Berlín. No se ha precisado todavía la hora exacta de su llegada.

En relación con este viaje, se espera para mañana al mediodía la publicación de un comunicado de gran importancia para el desarrollo futuro de la política internacional.

El anuncio producirá seguramente viva sensación en todos los círculos diplomáticos, con un alcance paralelo al que supuso poco antes de iniciarse la guerra, el acuerdo que eliminó para las preocupaciones militares del Reich, la posibilidad de un frente en el Este.

En esta ocasión el acuerdo alcanza a la capital del país más fuerte de Extremo Oriente.

Si los enemigos del Reich concentran ahora sus esperanzas en la intervención directa de Washington en el frente de Europa, el acontecimiento previsto para el próximo mediodía alejará aquellas esperanzas y la nueva situación planteada en el Extremo Oriente, creará para los Estados Unidos una preocupación de más áncora alcance que la guerra en Europa.

La línea Berlín-Roma-Tokio, alcanzará mañana su máxima actualidad. - EFE.



El Sr. Serrano Suñer conversando con el Ministro de Asuntos Exteriores del Reich, von Ribbentrop durante la recepción organizada por éste último en honor del ilustre huésped. A la izquierda, el intérprete oficial Sr. Gross.

Declaración sobre los móviles que han inducido a las fuerzas británicas, el retirarse de

DAKAR

Vichy, 26. -- En relación con la afirmación británica de que la escuadra inglesa se ha retirado de Dakar por no querer atacar a las posesiones francesas, se declara en los medios franceses que tales afirmaciones no corresponden a la realidad, ya que tal decisión ha sido debida a la resistencia opuesta a los ingleses en Dakar y los daños causados, que alcanzan a las más hermosas unidades de la flota inglesa y a las represalias de la aviación francesa contra Gibraltar. -- EFE.

CARTILLAS DE RACIONAMIENTO

Ayer dió comienzo el reparto de viveres

Como con anterioridad se había anunciado ayer comenzó a efectuarse el reparto de azúcar y aceite, en los comercios, con arreglo a las instrucciones dictadas por el Comité Económico, para las cartillas de racionamiento y en honor a la verdad hemos de hacer público, que jamás poblacion alguna habrá superado y difícilmente igualado a la prueba de comprensión dada por los habitantes de esta plaza.

En ningún momento del día se produjo la más mínima aglomeración y todos cuantos lo desearon adquirieron las cantidades correspondientes al cupón puesto en circulación.

Como aún hay quien duda sobre las libretas que pueden retirar viveres, hemos de decir que son todas las extendidas las que pueden efectuarse.

La labor del Comité Económico, ha dado su fruto y coronado con el mayor de los esfuerzos, han resultado todos los trabajos y desvelos llevados a cabo en la confección de las cartillas, reparto de las mismas e instrucciones para el abastecimiento.

Acuerdos de la Federación Hispano Marroquí de Fútbol

En la Federación Hispano Marroquí de Fútbol, nos facilitaron en los siguientes acuerdos, adoptados en la reunión celebrada el pasado martes día 24 del actual:

Imponer al jugador del Ceuta Sport Antonio del Río Maroto, 50 pesetas de multa y un mes de suspensión para toda clase de partidos por incorrección hacia el público en el partido Africa-Ceuta.

Dar favorable el resultado del E. H. A. de Tetuán en Tetuán por 2 a 0.

Imponer al jugador del Tehad Riadi Abdelkrin Ben Abbar, por agresión al árbitro en el partido del día 22 contra el E. H. A. y por su mala conducta observada, suspensión absoluta por un periodo de 3 años.

Solicitar ampliación del informe arbitral a fin de determinar la sanción que pudiera corresponder a la Sociedad y Directiva del Tehad Riadi y dar cuenta a la Federación Nacional.

Consignar imprudente, toda la parte concerniente a la protesta por la actuación del árbitro.

No considerar digno de tenerse en cuenta, la protesta a la alineación debida de los jugadores del E. H. A. Enrique Avilés y Abdesslam Ben Lahsen Larosi, toda vez que estas alineaciones han sido hechas constar en el acta por el árbitro del encuentro y seguir el asunto por el trámite normal.

Amonestar al Presidente del Tehad Riadi no sólo por el tono en que ha sido redactado el escrito sino por que éste haya sido firmado por el Secretario del Club.

Considerar de mala fé la protesta citada y en consecuencia condenar a la Sociedad del Tehad Riadi a la pérdida del depósito de 50 pesetas que hizo al presentar la protesta.

Instituto Nacional de Enseñanza Media de Ceuta

Escuelas Preparatorias de ingreso. Varones y hembras. Queda abierta hasta el 30 del corriente la matrícula para el ingreso en dichas Escuelas

LA DIRECCION.

ANUNCIOS BREVES

PERDIDA Una pulsera oro óvalo emblema Legión. Se gratificará al que la entregue en Jardenes, 1-2.

CABALLERO solo, buenas referencias, desea pensión completa con baño, casa familia respetable. Dirigirse Apartado Correos 93.

FABRICA esmaltes uñas. M. Alfonso. Pedraibes, 2 (Barcelona 6)

UN NUEVO ANGEL

A los cuatro meses de edad ha dejado de existir el nonisimo niño Juan Carlitos López Aracil, sumiendo a sus distinguidos familiares en gran desconsuelo.

A las 13 y 30 de ayer tuvo lugar el triste acto de conducir su cadáver al cementerio de Santa Catalina, constituyendo una sentidísima manifestación de pesar.

En el Puente de la Almina y después de los ritos religiosos llevados a cabo en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, se despidió el duelo.

A sus desconsolados padres los señores López-Aracil le enviamos la expresión de nuestro sentimiento.

Benemérito Cuerpo de Mutilados de Guerra por la Patria

COMISION INSPECTORA PROVINCIAL DE CEUTA

Se pone en conocimiento de los Caballeros Mutilados de Guerra por la Patria, dependientes de esta Comisión Inspectorá que existiendo plazas vacantes en los Sindicatos de F. E. T. y de las J. O. N. S. de esta Localidad, con sueldos que oscilan entre 4.000 y 6.000 pesetas para los que no se exige títulos, pueden pasarse por las Oficinas de la referida Comisión, calle Teniente Arrabal núm. 2, donde recibirán instrucciones.

Ceuta 25 de Septiembre de 1940.— El Presidente. — P. D. — Ilegible. — Rubricado.

ACADEMIA CASARES

Galea, 14

Director: Don José Casares. Licenciado

Las clases darán comienzo el 1.º de Octubre.

Formalización de matrícula, durante el mes de Septiembre.

CINE

En APOLO: "Loca por la Música"

Los admiradores de Diana Durbin están en enhorabuena. "Apolo" ha tenido el acierto de presentárnosla nuevamente en "Loca por la música", película de la Universal Pictures.

No es posible hablar de esta película sin referirse casi exclusivamente a Diana Durbin, pues ella, con su personalidad radiante la llena completamente.

En "Loca por la música" Diana Durbin es la chiquilla, que, llevada del amor a su padre, cas. tan grande como el que siente por la música, y valiéndose de su simpatía irresistible, consigue el triunfo de una orquesta de pobres músicos cesantes.

Da gran realce a la película el que intervenga en ella el propio Leopoldo Stokowski, Director de la Orquesta Filarmónica de Filadelfia, con una magnífica interpretación de "Rapsodia húngara", de Liszt, "Lohengrin", de Wagner y otras joyas musicales.

Por su parte, Diana Durbin canta maravillosamente bien "Aleluya" de Mozart y el ario de "La Traviata", así como algunas canciones, en las que pone toda su gracia irresistible.

Sin faltarle sus momentos sentimentales ni sus situaciones cómicas, "Loca por la música", es una película completa".

M.

Colegio de San Agustín

LEGALMENTE RECONOCIDO

CEUTA

Desde el primero de septiembre y durante todo el mes estará abierta la matrícula para 1.º, 2.º, 3.º y 4.º años de Bachillerato.

Noticias de España

Las próximas fiestas del Pilar. - Un gran regalo de los telegrafistas españoles. - Reconstrucción de un asilo en Granada. - Siete millones de pesetas para obras en Zamora. - Otras noticias

LA FIESTA DE LA RAZA REVESTIRA ESTE AÑO EXTRAORDINARIA BRILLANTEZ

Zaragoza, 26. — El Ayuntamiento ha aprobado el programa de las fiestas del Pilar. Durarán del 11 al 20 de octubre. En el programa figurarán cinco corridas de toros, rosario general, retreta, conciertos, fiestas populares, festivales deportivos y una función de artistas aragoneses.

El 12, fiesta de la Raza, alcanzará este año extraordinaria brillantez y solemnidad, por coincidir con el XIX centenario de la venida de la Virgen del Pilar.

LOS TELEGRAFISTAS ESPAÑOLES REGALAN UN MAGNIFICO RELOJ PARA EL TEMPLO DEL PILAR

Zaragoza, 26. — Ha sido desmontado el antiguo reloj que existe en la torre del Pilar, para sustituirlo por otro que regalan los empleados del Cuerpo de Telégrafos de España.

Se trata de un reloj eléctrico que tiene cuatro esferas y ha sido construido por una casa de Bilbao.

SE HA APROBADO EL PROYECTO DE LA RECONSTRUCCION DEL ASILO DE SAN RAMON DE LOJA

Granada, 26. — Ha quedado terminado el proyecto para la reconstrucción del Asilo de San Ramón en Loja, fundación del General Narváez, y que los rojos destruyeron completamente.

Antes de la destrucción sólo tenía una capacidad de cincuenta plazas y ahora tendrá cien. Las obras suponen un gasto de cuatrocientas mil pesetas.

VIAJEROS

En el vapor correo de ayer salió para la Península para asuntos de su negocio el conocido comerciante de la localidad don Miguel Molina Fuentes.

Con dirección a Manzanares marchó el comerciante don Sebastián Alache.

Para Vélez Málaga, embarcó el Militar retirado don José Lopera Ruiz.

Después de una breve ausencia ha regresado de Chiclana el acreditado comerciante de esta plaza don Vicen te Cosío García.

Procedente de Algodonales se encuentra de regreso en Ceuta el médico don Lorenzo Trujillo.

Ha llegado a esta ciudad procedente de Cádiz, el religioso don Victor Landa, que continuó su viaje hacia la capital del Protectorado y de Madrid llegaron a nuestra plaza los religiosos P. P. Leonidas Elorza y Blas Fernández.

Regresó de Villamartin el comerciante ceuti don José Gómez Misa.

Comité Económico Local

AVISO

Se pone en conocimiento del público que con esta fecha se han impuesto por este Comité con autorización del Excmo. Señor Delegado del Gobierno, las sanciones que a continuación se relacionan por las causas que también se indican.

POR VENDER AZUCAR EN MENOR CANTIDAD A LA ORDENADA

DON ANTONO BURGOS ARANDA, 500 pesetas.

POR OCULTACION DE ARTICULOS DE PRIMERA NECESIDAD

DON SEBASTIAN PALACIOS, 250.00

DON MANUEL BENAJS, 250.00 id.

CEUTA 26 de septiembre del año 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

7 MILLONES DE PESETAS PARA OBRAS EN LA PROVINCIA DE ZAMORA

Zamora, 26. — En el Palacio de la Diputación Provincial se ha firmado la operación de crédito por valor de siete millones de pesetas que hace la Caja de Ahorros de Salamanca a esta Diputación Provincial.

Asistieron al acto todas las Juntas provinciales y locales Jerárquicas del Movimiento y representantes del Consejo administrativo de la Caja de Ahorros de Salamanca y de la de Zamora.

Estos siete millones de pesetas serán destinados, entre otros, a los siguientes proyectos: construcción de caminos vecinales, la instalación de granjas y campos de experimentación, enseñanza práctica de agricultura y ganadería, viveros forestales y frutales, y, como muy importante, y de acuerdo con el Instituto Nacional de la Vivienda, la construcción de casas higiénicas rurales, para campesinos y obreros.

Otra de ellas que será comenzada inmediatamente será la construcción de 36 bloques de casas para los empleados de la Diputación, de acuerdo también con el Instituto Nacional de la Vivienda.

PROXIMA TEMPORADA DE MUSICA Y OPERA ALEMANA

Barcelona, 26. — Procedente de Berlín ha llegado en avión el Director General del Teatro del extranjero alemán, que viene a ultimar los detalles de una temporada de ópera y música alemana, durante el otoño.

Ha sido recibido por el Vicecónsul de Alemania y el personal del Teatro Liceo.

Boletín Oficial DEL ESTADO



Madrid, 26. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras las siguientes disposiciones:

Ministerio de la Gobernación. — Orden por la que se convoca concurso de méritos para la provisión de dos plazas de Enfermeras profesionales, vacantes en el Instituto de Hematología y Hemoterapia de España.

Nombrando el Tribunal encargado de regir y presidir el acto de elección de plazas para los opositores aprobados en la convocatoria de ingreso en el Cuerpo de Médicos titulares de asistencia pública domiciliaria.

Obras Públicas. — Orden convocando oposiciones para cubrir cuarenta plazas en el Cuerpo de Delineantes de Obras Públicas, con la categoría de Oficiales de Administración de segunda clase.

Trabajo. — Orden convocando a oposiciones para cubrir plazas de oficiales de primera clase en el Cuerpo Técnico administrativo.

Otra por la que se convoca a oposiciones para cubrir plazas de Auxiliares terceros de este Ministerio.

Farmacia de Guardia la

DEL LICENCIADO

JUAN ZURITA TORRES

Falange Española, número 1

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 108.

CARTELERA

PARA HOY

DE 6 a 1

¡FORMIDABLE ESTRENO!

6 ESTRELLAS, 6

en una película digna de su marca

20th. Century FOX

Se complace en presentar a

TYRONE POWER

junto a

**MADELEINE CARROLL
FREDDIE BARTOLOMEW
SIR GUY STANDING
C. AUBREY SMITH
VIRGINIA FIELD**

en la fastuosa superproducción hablada en español

LLOYDS DE LONDRES

Un espectáculo de verdadera excepción, por su honda emotividad, por su enorme interés, por su lujosa presentación y por su formidable interpretación. La película que ha servido para que

TYRONE POWER

escale el primer puesto entre los galanes de moda.



COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

ALEMAN:

Los docks y las instalaciones de los puertos de Plymouth, Portland y Senthend atacadas

Sobre Londres se lanzaron bombas de gran calibre provocándose numerosos incendios. - En el bombardeo a Berlín no se alcanzaron objetivos militares. - El enemigo perdió 10 aparatos

Berlín, 26. — Comunicado oficial del Alto Mando del Ejército alemán: "La aviación alemana continuó sus ataques de represalia contra el Sur de Inglaterra y Londres. Durante la jornada de ayer resultaron con graves averías entre otros objetivos las fábricas de aviones de Filton. En esta acción se destacaron especialmente nuestras formaciones de combate. Los bombarderos atacaron las instalaciones portuarias y los docks, de los puertos de Plymouth, Portland y Senthend. Fué alcanzado también un barco de guerra anclado ante el puerto de Plymouth, así como un campamento militar cerca de Dungeness. En otra ciudad del Sudeste de Inglaterra, fueron destruidas las instalaciones industriales y de armamento.

Los ataques nocturnos se dirigieron especialmente contra los objetivos de Londres, siendo cubiertas con bombas de gran calibre las instalaciones para el suministro de la ciudad, así como el puerto, los docks y depósitos situados a ambas orillas del Támesis.

A pesar de la escasa visibilidad se comprobaron numerosos incendios y tremendas explosiones. El enemigo continuó sus ataques contra la población civil alemana. Las bombas lanzadas por la aviación inglesa la noche pasada no causaron daño alguno en los objetivos militares ni en el Norte de Alemania ni en Berlín.

Sin embargo, hay que lamentar entre la población civil, algunos muertos y heridos. La capital del Reich fué atacada sin éxito por varios aparatos enemigos. Resultaron destruidos algunos jardines y colonias obreras de los alrededores de la capital. El certero fuego de las baterías antiaéreas obligó a los ingleses a desistir del ataque.

Las pérdidas de la aviación enemiga se elevaron a diez aparatos, incluido ocho Spitfires, uno de ellos abatido en la costa del Mar del Norte y por la artillería de la Marina de guerra. Faltan seis aparatos propios.

Un submarino pequeño, al mando del alférez de navío Wohlfarth, hundió cuatro barcos con veinticinco mil toneladas, entre ellos un vapor cisterna que navegaba en convoy. Prosiguió la colocación de minas ante los puertos enemigos". — EFE.

Información de la D. N. B. sobre el bombardeo verificado por los ingleses en Berlín

Berlín, 26. — La Agencia D. N. B. comunica los siguientes detalles sobre el bombardeo aéreo verificado por los ingleses en la noche pasada contra Berlín.

Varios aviones lanzaron bombas explosivas sobre un barrio del Noroeste, en las inmediaciones de una Iglesia católica, cuyo campanario domina todas las edificaciones de los alrededores. Entre tanto que la Iglesia resultó intacta, varias casas habitadas sufrieron graves desperfectos. Centenares de cristales han sido rotos y viviendas y almacenes dañados de forma importante. No se registraron víctimas personales. Los vecinos se encuentran en los refugios. — EFE.

ITALIANO:

SE HA EFECTUADO UN BOMBARDEO CONTRA EL AERODROMO DE EL GABA

Unidades navales efectuaron una acción contra el Sidi el Barrani. - Se ha efectuado un reconocimiento ofensivo contra Malta. - En Armia el Zacui, fué puesto en fuga el enemigo

Roma, 26. — Comunicado del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas:

"En Africa del Norte nuestra aviación ha efectuado un bombardeo nocturno contra el aeródromo de El Gaba. El enemigo repitió los ataques aéreos contra Tobruk, interceptado por la acción de las baterías antiaéreas terrestres y de la marina. Un avión enemigo fué derribado seguro y otros tres probables. Otros tres aviones enemigos fueron derribados por nuestros cazas, que intervinieron para impedir el regreso de los aviones enemigos a su base.

Algunas casas particulares y uno de nuestros hospitales de campaña sufrieron daños. Hay que lamentar cinco muertos y diez heridos, entre los que figuran dos mujeres.

Unidades navales enemigas efectuaron una acción contra Sidi el Barrani, causando un muerto y destruyendo un avión.

Una de nuestras formaciones de caza, efectuó un reconocimiento ofensivo sobre Malta. Uno de los aparatos no regresó a su base.

En el Mar Rojo nuestra aviación atacó un convoy enemigo. Sobre Aden nuestros aviones de reconocimiento atacaron a los aparatos enemigos destruyendo a uno de ellos, tipo Gloster, que cayó envuelto en llamas. Nuestros aviones regresaron a su base.

En el Sudán fueron atacadas obras de defensa enemiga de Otrub y ciertas formaciones.

Nuestras patrullas pusieron en fuga al enemigo, en los alrededores de Armia el Zacui, al Norte de Ozagor.

Los aviones enemigos arrojaron bombas sobre Gura, Solele (Kenya) y Udiga, donde fueron heridos diez indígenas, Motemma, donde hay que lamentar un muerto y tres heridos entre la población y sobre Maggi, donde causaron un muerto y tres heridos. Un avión ha sido averiado.

El avión enemigo señalado como alcanzado en Isiolo, en el comunicado número 106, fué derribado.

Uno de nuestros torpederos fué hundido en el Mar Jónico por un submarino enemigo. La mayor parte de su tripulación fué salvada." — EFE.

En un registro efectuado en la casa de un ingeniero canadiense en Bucarest se descubre una nueva clase de bombas incendiarias

Bucarest, 26. — Los legionarios han practicado un registro domiciliario en casa de un Ingeniero canadiense, Presidente de una Sociedad petrolera y ocupado en los pozos petrolíferos rumanos.

En dicho registro se hallaron además de documentos comprometidos, varios frascos con líquidos químicos sospechosos y una clase de bombas incendiarias desconocidas.

Se practicaron otros registros en casa de algunos Ingenieros ingleses norteamericanos, holandeses y rumanos. Los resultados se desconocen todavía. — EFE.

INGLES:

LONDRES y el Suroeste de Inglaterra, ha seguido sufriendo bombardeos

28 aviones enemigos han sido destruidos. - La actividad del enemigo ha sido muy intensa. - En la pasada noche ha sido bombardeado Berlín

Londres, 26. — El Ministerio del Aire ha facilitado el siguiente comunicado:

"Londres ha sufrido durante la noche última un nuevo ataque por parte de la aviación enemiga. En varios puntos de la capital se provocaron incendios que han podido ser dominados por las brigadas de incendios y servicios auxiliares. Se lamentan algunas víctimas, entre ellos varios muertos. El enemigo lanzó también bombas sobre el Suroeste y Suroeste de Inglaterra y Gales causando daños materiales, aunque las víctimas registradas no son muchas. Se ha sabido ahora que durante la jornada de ayer han sido destruidos veintiséis aviones enemigos, de los cuales veintidós fueron derribados por nuestros cazas y cuatro por las baterías antiaéreas.

La actividad del enemigo durante la noche última en otros puntos del país ha sido muy intensa y motivada por aviones que volaban aislados o en pequeñas formaciones. Se han lanzado bombas en muchos puntos; pero los daños ocasionados son de poca importancia, siendo reducido el número de víctimas. En el Noroeste se provocaron algunos incendios, siendo rápidamente controlados. El número total de víctimas no se conoce todavía." — EFE.

Londres, 26. — El Ministerio del Aire ha facilitado esta mañana el siguiente comunicado.

"Durante la pasada noche, potentes formaciones de aparatos británicos atacaron los objetivos militares de Berlín con pleno éxito. Simultáneamente otras formaciones bombardearon con intensidad las bases de la aviación enemiga en el territorio ocupado por el enemigo.

Noticias llegadas posteriormente a Londres informan que durante la noche última Berlín ha sufrido los ataques más intensos de la guerra.

La alarma duró cinco horas en la capital donde se registraron numerosos incendios acusados por las numerosas bombas lanzadas por los aparatos británicos.

Esta alarma ha terminado a las cuatro de la madrugada. Por el momento no se conocen más detalles sobre el ataque a la capital alemana." — EFE.

Alejandro, 26. — Comunicado de las fuerzas navales británicas:

En las primeras horas del día de ayer, nuestras unidades atacaron de nuevo y con éxito la región de Sidi el Barrani.

Durante el bombardeo se observó un gran incendio, acompañado de una serie de explosiones. Dos horas después se vió que seguía el incendio todavía." — EFE.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

Ayuntamiento de Ceuta AVISO

En la Intervención Municipal hay depositadas las mercancías de azúcar, jabón y tabaco inglés encontrado por un vigilante del resguardo en un vagón del Ferrocarril Ceuta - Tetuán. Por medio de este aviso y por el plazo de diez días, se presentará el dueño de las mercancías con documentación que justifique la propiedad y además tendrá que responder al Ayuntamiento del pago de arbitrios y multas por tráfico ilegal de mercancías y dejación de pago de arbitrios en lo que respecta al azúcar y al jabón e igualmente tendrá que responder ante las Autoridades de Hacienda, con respecto al tabaco.

Lo que se hace saber para general conocimiento.

Ceuta 25 de septiembre de 1940.
El Alcalde,
Jacinto Ochoa.

Hospital Militar de Larache ANUNCIO

Hasta las doce horas del día 16 del próximo mes de Octubre se admiten ofertas en la Administración de este Hospital para la compra de los artículos necesarios al mismo, cuyo detalle se halla expuesto al público en las tablillas anunciadoras en sitios de costumbre.

El pliego de condiciones se encuentra a disposición de los interesados en la Administración de este Establecimiento.

Larache 24 de Septiembre 1940. — Por la Junta Económica. — El Teniente Secretario Acctal. — Angel Pereira Núñez. — V.º B.º — El Presidente. — Isidro Muñoz Grego.

RACIONAMIENTO

A partir de la publicación de este anuncio, se repartirán a domicilio en drones para españoles, extranjeros e israelitas.

Estos padrones, una vez rellenos por el cabeza de familia, con todos los datos que constan en el mismo, excepto los marcados con (1) que lo hará el Comité, serán entregados en la oficina de racionamiento de barrio, más próxima en unión de la tarjeta de identidad del cabeza de familia, sin cuyo requisito no será admitido el padrón.

A los padrones deberán acompañar las hojillas de tienda de comestibles y panadería, que se entrega con los mismos y que previamente el cabeza de familia habrá presentado al tendero y panadero para acreditar es su cliente, entendiéndose que el que no entregue con el padrón estas hojillas, no es cliente de ningún establecimiento y se le asignará por el Comité el que le corresponda.

Los cabezas de familia que en el plazo de dos días, no hayan recibido el impreso de padrón correspondiente, puede pasar por la Oficina Eventual de Racionamiento, más próxima a su domicilio, donde le será facilitado.

Los militares de todas las graduaciones, harán constar en el padrón su condición de tales militares y consignarán en las hojillas de tiendas de comestibles y panadería, el Economato del Cuerpo a que pertenece e Intendencia respectivamente.

En estas reglas, no están comprendidos los militares que no pertenecan a un Cuerpo Armado y estén al Servicio del Majzen, estos se suministran como paisanos.

Los musulmanes, harán sus declaraciones en las Oficinas Eventuales de Racionamiento, más próximas a su domicilio que se establezcan en el barrio musulmán, donde serán rellenos los padrones y a cuyas Oficinas acudirán los cabezas de familia y presentarán la tarjeta de identidad, sin cuyo requisito no les será relleno el padrón, debiendo llevar en el acto de la comparecencia la hojilla de tienda de comestibles y panadería en que deseen ser clientes, las que pueden recoger de las mismas tiendas y panaderías haciendo constar al presentar se para rellenar el padrón, si desean que se les suministre harina o pan.

Los militares musulmanes de Regulares, Mehallas, Mejazías, etc., harán constar igualmente el Economato del Cuerpo en que deseen ser suministrados y en lo referente a pan para su familia, si desean harina o pan confeccionado.

Los Hospitales, Cárcels, Asilos, Hoteles, Fondas, Pensiones, etc., no necesitan rellenar este padrón y seguirán usando la actual cartilla de suministros.

Los sirvientes deberán rellenar padrón independiente.

A continuación, se relacionan los lugares en que se hallan establecidas las Oficinas de Racionamiento.

- N.º 1 CRUZ ROJA (JUDERIA).
 - N.º 2 GRUPO ESCOLAR ESPAÑA.
 - N.º 3 GRUPO ESCOLAR JOSE ANTONIO.
 - N.º 4 GRUPO ESCOLAR PEDRO ANTONIO DE ALARCON.
 - N.º 5 GRUPO ESCOLAR, PADRE LERCHUNDI.
 - N.º 6 MISION CATOLICA.
 - N.º 7 MATADERO MUNICIPAL.
 - N.º 8 MERCADO DE SIDI TALHA.
 - N.º 9 FONDAH NEY-YAR (ERHAT ES-SEFTI).
 - N.º 10 CALLE DE FEZ (AIUN).
 - N.º 11 NIARIN (TRANKATS).
 - N.º 12 PLAZA DE UAZAA.
 - N.º 13 MULEY HASSAN (MULEY HASSAN).
 - N.º 14 MULEY HASSAN (MULEY HASSAN).
 - N.º 15 SIDI TALHA (B. SIDI TALHA).
 - N.º 16 RETEN DE POLICIA (SIDI TALHA).
 - N.º 17 ESCUELA MARROQUI URBANA.
 - N.º 18 CASAS BARATAS MUTILADOS MUSULMANES.
 - N.º 19 PUERTAS CHORFAS (BAB ES-SAFI).
 - N.º 20 BAJALATO (HANDISI).
 - N.º 21 ASILO GUBERNATIVO MUSULMAN.
 - N.º 22 PUERTA DE CEUTA.
- Tetuán, 25 de septiembre de 1940.

EL FARO

VIERNES, 27 DE SEPTIEMBRE 1940

DESPUES DE LOS BOMBARDEOS DE GIBRALTAR

Se ha ordenado una nueva evacuación, y en aguas españolas se refugian algunos barcos ingleses

SE HA SUSPENDIDO EL SUMINISTRO DE GAS

Algeciras, 26. — Ante el peligro de los bombardeos se ha suspendido el suministro de gas, por lo que los habitantes de Gibraltar tienen que alimentarse a base de fiambres.

AYER POR LA MAÑANA VOLARON SOBRE GIBRALTAR TRES APARATOS DE RECONOCIMIENTO

Algeciras, 26. — A las ocho y media de esta mañana ha volado sobre Gibraltar a gran altura un avión de reconocimiento, que no fué identificado. Poco después, a las diez, se presentaron otros dos, al parecer también de reconocimiento, sobre los que las baterías antiaéreas abrieron fuego.

Los aparatos se retiraron hacia el Estrecho.

SE ORDENA UNA NUEVA EVACUACION DE GIBRALTAR

Algeciras, 26. — El Gobernador de Gibraltar ha dispuesto la evacuación de buen número de personas, a fin de evitar las aglomeraciones que se observan en los refugios. — EFE.

DIEZ REMOLCADORES Y OTRAS EMBARCACIONES, SE HAN REFUGIADO EN AGUAS DE ALGECIRAS

Algeciras, 26. — Diez remolcadores y otras embarcaciones pequeñas han llegado a la bahía de Algeciras, fondeando cerca del muelle pesquero. Dicen sus tripulantes que ante el temor de ser alcanzados por las bombas, evitan atracar en aguas de Gibraltar.

EN LAS PLAYAS DE LA LINEA SE HAN REFUGIADO ALGUNOS PEQUEÑOS BARCOS

Algeciras, 26. — Los pequeños barcos mercantes se retiran del puerto de Gibraltar y fondean en aguas españolas frente a la playa de la Línea de la Concepción.

LA CENTRAL ELECTRICA DEL ARSENAL FUE ALCANZADA POR UNA BOMBA

Algeciras, 26. — En el bombardeo de ayer fué alcanzado por una bomba

de gran potencia la central eléctrica del arsenal de Gibraltar que destruyó algunas instalaciones en una turbina. Esta central distribuía energía a diferentes departamentos del Peñón.

DE LOS 230 OBREROS, QUE DIARIAMENTE MARCHAN DE ALGECIRAS A GIBRALTAR AYER SOLAMENTE LO EFECTUARON 60

Algeciras, 26. — El vapor que conduce diariamente a los obreros españoles a Gibraltar, y que tiene su salida ordinaria a las seis de la mañana, se ha dirigido hoy a la vecina plaza con sesenta de ellos, de los 230 que allí están colocados.

TRES PORTAAVIONES SE ENCUENTRAN EN LAS PROXIMIDADES DEL PEÑON

Algeciras, 26. — Según informes que parecen fidedignos, un portaaviones inglés se encuentra no muy distante de estas aguas, a juzgar por los vuelos que se están efectuando y otros dos portaaviones se encuentran a la entrada del Peñón.

UN PARTE OFICIAL SOBRE EL BOMBARDEO DEL MARTES

Algeciras, 26. — El parte oficial que dan las autoridades de Gibraltar con referencia al bombardeo del martes, es el siguiente:

“Veinte o más aparatos franceses, aprovechando que el Peñón estaba cubierto por nubes de levante, iniciaron un bombardeo desde veinte mil pies de altura a las 12'45 de ayer. Desde las baterías antiaéreas de buques y de tierra, se les hizo fuego. El bombardeo continuó intermitentemente durante dos horas y media por bajo de las nubes y aproximadamente fueron ciento las bombas arrojadas, muchas de las cuales cayeron al mar.

Se han causado daños en edificios y caminos y tres incendios que se provocaron, fueron totalmente dominados.

Las bajas hasta ahora reconocidas son cuatro muertos y dos heridos. Los daños de los aparatos enemigos no se conocen aun con seguridad; pero por

UNA JORNADA TRANQUILA

(CRONICA TELEFONICA DE NUESTRO CORRESPONSAL)

La Línea de la Concepción, 26. — Esta mañana llegué a La Línea, desde donde telefoneé. Conforme avanzaba el coche, Gibraltar se acercaba en el duelo de los dos terribles bombardeos que abrieron brecha en su cuerpo y en su alma.

Hoy no se ha presentado la aviación. Ha sido un día de relativa tranquilidad. Y digo relativa por que esta mañana dispararon los antiaéreos sobre un avión que se acercaba; pero que no llegó a arrojar bombas.

Ampliando detalles sobre los daños ocasionados por los ataques llevados a cabo ayer por la aviación, diré que varias bombas cayeron en el Cine Neiva dejándole inservible, otra en Loreto, una en la Iglesia protestante, que hoy todavía se encontraba sin estallar y que un barco pesquero armado, que se encontraba en el puerto fué hundido con quince tripulantes que desaparecieron.

La impresión general es que el número de víctimas ha sido considerable, sobre todo en el elemento militar, ya que los bombardeos alcanzaron principalmente objetivos

guerreros.

Esta tarde se ha celebrado el entierro de ocho cadáveres que fueron transportados en un furgón cerrado, víctimas también del bombardeo de ayer.

Esta es la impresión de la jornada. El Peñón dormita aletargado por las explosiones de los días anteriores.

A. VALDIVIA.

MIENTRAS SE AUTORIZAN GASTOS POR VALOR DE

338 millones de dólares

para cuarteles en los Estados Unidos, Henry Ford se declara contrario a la guerra

Washington, 26. — Ayer firmó Roosevelt una Ley de gastos, autorizando la suma de 338 millones de dólares para la construcción de cuarteles y otros edificios para alojar a los miles de soldados que serán llamados al servicio militar obligatorio. — EFE.

Nueva York, 26. — Henry Ford se ha adherido al “Comité American Dure” y ha declarado que está decidido a combatir tenazmente la propaganda que se hace para llevar a la guerra a los EE. UU. — EFE.

Washington, 26. — Se considera inminente la transferencia de veinticinco bombarderos pesados, de los llamados “fortalezas volantes” a Inglaterra.

Los corresponsales de los periódicos neoyorkinos en Washington, de fuente bien informada, afirman que el Gobierno de los Estados Unidos ha aprobado ya el envío a Inglaterra de estos aviones.

Sin embargo, los círculos oficiales se abstienen de toda declaración con este motivo. — EFE.

Nueva York, 26. — El Presidente Roosevelt durante su campaña electoral, pronunciará el próximo sábado a las 14.30 hora americana, un discurso por radio.

Roosevelt hablará con motivo de la inauguración del nuevo aeródromo de la capital norteamericana. — EFE.

Washington, 26. — El Gobierno de los Estados Unidos ha abierto un crédito de treinta y cinco millones de dólares al Gobierno chino de Chan Kai Chek. — EFE.

lo menos se cree que un aeroplano fué derribado.”

OTRO COMUNICADO SOBRE EL BOMBARDEO ULTIMO

Vichy, 26. — Se ha publicado un comunicado oficial en el que se confirma que ayer 25 de septiembre, fué bombardeada nuevamente la plaza de Gibraltar por las fuerzas aéreas francesas.

En el ataque se alcanzaron las instalaciones del puerto, los arsenales y un edificio de la ciudad.

Un avión francés fué derribado por la D. C. A. inglesa. El aparato cayó en el mar y su tripulación pudo ser salvada. — EFE.

Miguel Navarro Acuña

Examen de Estado, Bachiller, Primera Enseñanza

Conrado Alvarez, 9, y Alfau, número 7

Teléfono número 606



Ideal contra la sarna. Sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Evita enormes molestias y gastos. Muy superior a toda imitación. En Farmacias, 6 pesetas tubo.